

firmenpräsentation



Steffen Kirchner z.v.l., Fa. Eckert+Kirchner sowie Leiter Meisterteam, bedankt sich bei Jutta Weißenberger und Stefan Sebold für den Auftrag und die gute Zusammenarbeit.

Meisterteam überzeugt in Veitshöchheim Doppelhaushälfte aus dem Winterschlaf erweckt - die Erste

Auch bei den umsichtigsten Besitzern nagt der Zahn der Zeit unweigerlich an der Bausubstanz, da kommt die Fassade in die Jahre, da ergeben sich andere Wünsche am Balkon, Neugestaltungen im Haus etc.

So war es auch bei Stefan Sebold und Jutta Weißenberger in Veitshöchheim. Beiden war klar, für solch eine nicht unerhebliche Baumaßnahme brauchen sie einen kompetenten Ansprechpartner mit soliden Firmen, der das koordiniert und zuverlässig ausführt. Das umfangreiche Projekt sollte noch vor dem nahenden Winter durchgeführt werden. Bekannte hatten sie auf das Meisterteam Eckert+Kirchner unter Leitung von Steffen Kirchner aufmerksam gemacht. Und so ging man die Sache im Spätsommer 21 an.

„Schon bei den Vorgesprächen sind wir von der Umsicht und Beratungsqualität des Meisterteams sehr angezogen“, loben Weißenberger und Sebold übereinstimmend. „Faszinierend,

wie Steffen Kirchner unsere Vorstellungen aufnimmt, sie auf Umsetzbarkeit prüft und mit uns zusammen eine praktikable und kostengerechte Lösung findet.“

Ja, – und so startet der Umbau Mitte Oktober 2021 und wird termingerecht Mitte Dezember 2021 beendet. Was die hierbei beteiligten Gewerke Fa. Eckert+Kirchner (Verputz- und Malerarbeiten), Fa. Rüttger (Dach- und Spenglerarbeiten), Fa. Hart (Schlosserarbeiten), Fa. Kestler (Elektro) und Fa. Ebert (Schreinerarbeiten), leisten, erfahren die Leser demnächst, wenn es dann heißt: Doppelhaushälfte aus dem Winterschlaf erweckt, die Zweite.

Gestaltendes Handwerk®

ECKERT+KIRCHNER
MEISTERTEAM



Eckert+Kirchner GmbH
Margethöchheimer Straße 104 • 97299 Zell
Telefon 09 31/ 99 13 38 56 • Fax 99 1338 76
info@meisterteam.net • www.meisterteam.net